

Antrag Nr. 15-F-03-0111

Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Sachstand Jugendmusikschule Wiesbaden
-Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 26.10.2015-

Antragstext:

Im Zuge des Ausbaus der Grundschulkinderbetreuung werden an vielen Grundschulen die Klassenräume als Betreuungsräume mitbenutzt oder neue Räume zur Betreuung durch Erweiterungsbauten hinzugefügt.

Die Jugendmusikschule Wiesbaden (gegründet 1953) bietet seit Jahrzehnten zusätzlichen Musikunterricht für interessierte Schüler an.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. Ob im Zuge der Erweiterung der Nachmittagsbetreuung an Grundschulen in den vergangenen Jahren Räume für Unterricht durch die Jugendmusikschule entfielen und dadurch Musikunterricht durch diese Schule nicht mehr stattfinden konnte?
2. Wie die Jugendmusikschule ihren Unterricht unter den neuen Gegebenheiten durchführt?
3. Ob die Jugendmusikschule finanzielle Unterstützung seitens der Landeshauptstadt Wiesbaden erhalten hat und wenn ja, in welcher Höhe?
4. Wie vielen sozial benachteiligten Kindern durch das Förderprojekt „Musik für Alle“ seit 2010/2011 eine musikalische Grundausbildung sowie Instrumentenunterricht ermöglicht werden konnte?